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ACTA DEL PLENO ORDINARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL DISTRITO SUR 
ACUERDOS DEL 21 DE NOV1EMBRE DE 2018. 

En la Ciudad de Zaragoza a las 19,15 horas del día 21 de noviembre de 2018, previa convocatoria al 
efecto, se celebra en primera convocatoria la sesión ordínaria del Pleno, del Excmo. Ayuntamiento 
de Zaragoza, en la sala Tierra del Centro Urbano Sostenible (CUS), sIto en Avda. Casablanca, sIn, 
con la presidencia de la Sra. Concejal-Presidencta, O' Patricia Cavero Moreno, con la asistencia de 
los Srs. Vocales: O' Blanca Lorente Boned (ZeC), O. Alvaro Viu Sanz (ZeC), O. Jose Carlos García 
Loscos (ZeC), O' Rosa María Burgos Pérez (ZeC), o. Raul Chueca Aznar (C's), O. Pedro Guerrero 
Cea manos (PSOE); las Asociaciones de Vecinos: Los Montes de Valdespartera, Entrelagos Rosales 
del Canal y Sauces de Montecanal. Presentes: la Secretaria del Pleno, Ana Binaburo y Policía Local. 

Constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, la Presidenta 
declara abierta la sesión para deliberar y resolver sobre los asuntos que comprenden el orden del 
día. Hace mención que la celebración del Pleno se van a grabar, únicamente por la comodidad y 
seguridad de la Jefa de Negociado a la hora de transcribir correctamente las actas, votaciones, etc, 
igual que se hace en otras Juntas. 

La Sra. Presidenta pregunta si hay algún inconveniente y que las personas que intervengan se 
identifiquen, para que la Jefa de Negociado pueda ir conociéndolos. 

La Sra. Presidenta excusa asistencia de Oña. Ana Paraschiv (C's) por enfermedad y a O. Mario 
Martin Rivas (CHA), por encontrarse fuera de Zaragoza y a los vocales del Partido Popular Oña. 
Charo Gomis de Francia y O. F. Javier Nebot Bozal, por razones de estudios. 

ORDEN DEL DÍA 

1.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria del 3 de octubre de 2018. 

Se aprueba por unanimidad. 

2.- Informe de la Mesa de Trabajo de Participación Vecinal. 

La Sra. Presidenta da la palabra a Oña. Eva Valiente, en representación en funciones, de la Mesa 
de Participación Vecinal quien explica que mandó el informe de la reunión, el orden del dia era 
muy ambicioso. Hubo una respuesta bastante amplia. Se presentó como había surgido la mesa. 
Explica que se incluye un anexo con una propuesta en la que se solicitaba apoyo de la Junta 
Municipal sobre la programación de las actividades y en contacto con la Sra. Presidenta, se 
coordinó que es lo que se podría ofrecer abierto a todo el distrito. 
Los objetivos eran muchos, sobre todo damos a conocer y también las entidades que se están 
moviendo en el distrito dentro de los diferentes barrios, y sumarlo a la celebración de la Navidad, 
actividades de fin de año. 
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Hay una programación que está cerrada, con una difusión conjunta con todo lo que se hace a nivel 

de distrito, con el apoyo de la Junta Municipal. Hemos contado con el asesoramiento y apoyo del 

técnico de Centros Cívicos. 

Salieron diferentes propuestas que quedan pendientes para la siguiente reunión. 

También se pospuso temas organizativos. 


Dña. Eva Valiente invita a intervenir a las personas que estuvieron en esa reunión. 

La Sra. Presidenta pregunta a los grupos políticos si tienen alguna pregunta. 

Dña. Blanca Lorente, (Vocal de ZeC) como vecina pregunta si la Navidad es para niños o para 
adultos también. 

Dña. Eva Valiente le contesta diciéndole que está abierta a todos los públicos y todas las edades. 
Hay más infantiles, aunque hay algo muy interesante en tema jóvenes, tanto en el centro vecinal 
como en el PIE. Habrá también actividades para adultos. 

La Sra. Presidenta les da las gracias a la Mesa que se estrenó el 6 de noviembre. Les agradece el 
trabajo ya que acabamos de empezar a funcionar como Pleno y Junta de Distrito. 

Es una manera de trabajar participativa, las actividades que se realizar van a realizarse con el dinero 
que se ha asignado a la Junta, se va a trabajar en todos los barrios exactamente igual y con las 
iniciativas que plantee cada uno de ellos, con la ayuda de D. Antolin Terés y el Servicio de Centros 
Cívicos. 

La Junta de Distrito, hará lo que se ha estado haciendo hasta ahora administrativamente, se 
convocará la primera reunión, se mandará a todos los miembros del Pleno y a a todos los invitados, 
en esa primera reunión se pasó un listado para que la gente se apuntara y crear un grupo estable. El 
que haya una lista cerrada, no significa que nadie quede fuera y que nadie esté obligado a estar, pero 
la convocatoria se hará a la personas que estén inscritas. Desde la Junta se enviará la convocatoria 
con la fecha, hora y lugar donde se celebrará la mesa y orden del dia establecido. 

Dña. Eva Valiente recalca que desea una mesa abierta a cualquier tema, personas y entidades. 

La Sra. Presidenta explica que se hace de esta forma, para ser operativos. 

Dña. Rosa Burgos, Vocal de ZeC, pregunta que cuando se envía la convocatoria, si se hace a todas 
las entidades. 

La Sra. Presidenta explica que que se hacen dos convocatorias de los Plenos; una hacia los 
miembros del Pleno, que incluye, convocatoria, Orden del Dia y anexos y luego se invita a todas las 
entidades con el Orden del Día. 
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3.- Informe de estado del Centro Cívico de Rosales del Canal. 

La Sra. Presidenta informa que se iba a incluir en todos los plenos, estamos en plazo de posible 
presentación de algún recurso, hoy ' 21 de noviembre, finaliza el plazo de los recursos y sino los hay 
se podrá firmar el contrato la semana del 26 al 29 de noviembre. Una vez firmado la adjudicataria 
deberá presentar plan de seguridad y salud, plan de gestión y residuos, programa de trabajo en el 
plazo de 20 días. El plan de seguridad hay que aprobarlo. Tras estos trámites acta de comprobación 
de replanteo y a partir de ahí interviene más Arquitectura, esas fechas eran una previsión de la Jefa 
del Servicio. Esta es la situación real con las fechas concretas en el mes de noviembre. 

4.- Informe de Presidencia. 

La Sra. Presidenta presenta a Dña. Ana Binaburo, nueva Jefa de Negociado del Distrito Sur con 
amplia trayectoria en Participación Ciudadana, ha estado en La Cartuja y en Garrapinillos. Se han 
pasado unos meses muy complicados porque trabajar sin personal es dificilisimo. 
Quiere que conste en acta el agradecimiento a Ana Gregorio y a Erika Sanz, auxiliares 
administrativas que han hecho lo imposible para que esta junta funcionara. 
Cuando salió la convocatoria se presentaron dos personas, la primera fue otra persona, pero antes de 
tomar posesión renunció y el día 5 de noviembre, fue nombrada Ana, que el día 6 de noviembre 
tomó posesión y el 7 de noviembre vino a trabajar. 

Muchas gracias Ana y bienvenida. 

También hay que decir que el personal se ha terminado de completar, se ha marchado Ana Gregorio 
que aprobó una plaza en el Salud y ha vellido María Ángeles, que ya tiene todos los permisos para 
hacer trámites. 

La Sra. Presidenta habla sobre el tema de la calefacción del edificio CUS, con pellets, ya que se ha 
tellido que recurrir a calefactores en las zonas comunes. Personal del Servicio de Distritos 
comprobó que no se podía hacer nada en el espacio Ágora, al fin y al cabo esto es un museo con tres 
plantas, es imposible de calentar, y se decidió hacerlo en la Sala Tierra. Si hay algún Pleno que sea 
multitudinario, lo ha hablado con el Consejo Rector, y lo trasladaríamos al Centro Vecinal. 

En cuanto al Consejo Rector, aprobamos entre todos un manual de funciones de funcionarnlento 
interno donde se pedía, que se convocara el Pleno con la antelación de diez días hábiles de su 
celebración y nunca más tarde de cinco, pero tiene un riesgo, ya que las mociones deberían 
presentaran tres días antes a la convocatoria. Han llegado tres mociones, dos de CHA y una de C's, 
y han llegado fuera de plazo, con lo cual, lo hemos debatido en el Consejo Rector viendo los plazos 
tan amplios que nos habíamos concedido hemos llegado a un acuerdo, de momento, y es que en 
lugar de convocar con diez dí.as, vamos a convocar con cinco y las mociones se presentarán tres días 
antes. 
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Para debatir las mociones solo quedaba una solución y es una mOClOn extraordinaria. En una 
moción extraordinaria primero se vota la urgencia, pero solo puede ser una por grupo y CHA había 
presentado dos, por lo cual las retiran y quedan para el Pleno siguiente, salvo que ellos tomen otra 
decisión de retirarlas o de cambiarlas por otras. 

Desde el grupo de CHA se ha hecho una consulta a Participación Ciudadana. 

Esperamos a que llegue el informe del Servicio Jurídico. 

La Sra. Presidenta comenta también que la Mesa de Infancia está pendiente a que Dña. Montserrat 
García (Técnico de Infancia) nos de una fecha para volver a trabajar exactamente igual que con la 
Mesa de Trabajo de Participación Vecinal. 
La primera convocatoria irá dirigida a todos, dia, hora y Orden del Día, cuando se venga aquí se 
tomará nota de los asistentes y se hará una base de datos con los mismos, lo cual no quiere decir que 
quede cerrada, que no se puedan incorporar en función a los temas tratados. 
El día 7 de noviembre se celebró una reunión con todos los directores de los colegios para empezar 
a trabajar en usos de espacios escolares y actividades. Fue una reunión muy agradable, conocieron 
la Junta y los servicios; se les ofreció el servicio administrativo y puedan tener aqui una oficina para 
que les atiendan. Quedaron pendientes para que después del puente de diciembre, le propondrían a 
Montserrat actividades conjuntas que a través de Mesa de Infancia se pudiera trabajar y hacer en 
todos los colegios. 
También a petición de Centro Vecinal de Valdespartera se han iniciado dos expedientes para el 
arreglo de las deficiencias existentes y la adecuación del exterior. Un expediente irá dirigido a 
Urbanismo para que estudien todo el entorno y el otro para ver con los contratos en marcha y sino 
para el mantenimiento que se puede hacer para reparar todos los desperfectos interiores. 

La Sra. Presidenta informa sobre un contrato menor que había salido para el suministro de 
escenarios con destino, al Distrito Sur y por otro lado, ADICAE ofrecía talleres sobre hipotecas y 
créditos a las Asociaciones de Vecinos. 

Varias personas preguntan sobre el escenario, se deja claro que está dentro de los presupuestos 
participativos y que será de propiedad de la Junta de Distrito. 

La Sra. Presidenta comenta que le quedaba un terna por comentar y por recordarlo. En el Pleno 
pasado del 3 de octubre, Dña. Articuta Paraschiv, Vocal de Cs, nos trajo la propuesta de poner unos 
mupis en todos los distritos, se le dio número de expediente, se ha mandado un correo a todos los 
miembros del Pleno y a todas las Asociaciones de Vecinos, para que mandárais propuestas de 
ubicación. Solo ha llegado una de Los Sauces y la de Montes de Valdespartera. 

Dña. Eva Valiente (AVV Entrelagos) pregunta por que no se ha recibido el de Entrelagos, porque a 
ella le consta que ha sido enviado. 

La Sra. Presidenta lo comprobará. 
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Lá Sra. Presidenta explica lo que hay que hacer una vez que se ha abierto el expediente. Una vez 
que estén las ubicaciones exactas abriremos expediente y solicitaremos todos los permisos a los 
servicios correspondientes. 

La Sra. Presidenta le insta a D. Raul Chueca, vocal de C's, si quiere presentar la moción de 
urgencia. 

D. Raúl Chueca, (Vocal de C's), comenta que van a actuar como los compañeros de CHA, que no 
es urgente, le darán una vuelta y estarán pendiente de los nuevos plazos para el próximo Pleno. 

La Sra. Presidenta informa que tenemos el próximo Pleno, según el calendario aprobado, el 16 de 
enero y el 13 de marzo y que una hora antes se celebrarán los Consejos Rectores, salvo que 
entendamos que haya una circunstancia sobrevenida e importante que nos llamara a un Consejo 
Rector Extraordinario. 

Dña. Eva Valiente (AVV Entrelagos) comenta que la Mesa de Trabajo de Participación Vecinal, se 
convoca dos semanas antes pero como estamos en Reyes igual es una semana antes. 

La Sra. Presidenta informa sobre el orden de representación en el Consejo Rector, primero estuvo 
Rosales, hoy a venido Valdespartera, al siguiente se citará a Arqueros y en el cuarto a Montecanal, 
por ese orden. 

RUEGOS y PREGUNTAS 

D. Adolfo Lahoz (AVV Montes de Valdespartera), solicita a la Junta que intermedie con el 
Ayuntamiento de Zaragoza sobre el tema del Parque Infantil de Viridiana, que ya se puso en 
contacto con Eduardo Bermudo y hasta ahora no tiene contestación. 

La Sra. Presidenta mirará desde la Junta como está este tema. 

Dña. Eva Valiente (AVV Entrelagos) comenta que había pendiente una convocatoria dirigida a las 
entidades deportivas del distrito fundamentalmente, pero también a más gente, que era lo que había 
propuesto el técnico de Zaragoza Deporte Munícipal como forma de concretar la actuación prevista 
para una de las propuestas de los Presupuestos Participativos, quiere saber si ya lo han comunícado. 

La Sra. Presidenta, le comunica que lo hemos recibido hoy, lo mirará, solo pide una reuníón, lo 
llamaremos está semana o principios de la semana que viene. 

D. Antonio Navarro, (Presidente del Consejo de Salud de Valdespartera), comenta que llevan 
pensando desde hace un tiempo en pedir al Ayuntamiento un espacio de aparcamiento, de tres o 
cuatro plazas para las personas que tienen movilidad reducida puntual, por lo que solicita a la Junta 
para que hable con el Ayuntamiento y ver que solución dan. Sería poner en la misma acera del 
centro, tres o cuatro aparcamientos con tiempo determinado en horario de apertura del centro, para 
acceso y recogida para personas con movilidad reducida, ya que en el centro no hay espacio para 
esa situación. 
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La Sra. Presidenta, pregunta a la Policía Local si quiere intelVenir. 

Al mismo tiempo, le pregunta a D. Antonio Navarro si la petición la presentaron en la Junta 
Municipal de Casablanca. 

D. Antonio Navarro (Presidente del Consejo de Salud de Valdespartera), explica que no se llegó a 
proponer. 

La Sra. Presidenta dice que en esta Junta Municipal Sur, no se ha pedido. 

Ruben, (Oficial Policía Local), explica que la reselVa que Policía Local autoriza son paradas de 
cinco minutos de urgencias. Que habría que hacer un informe dirigido a Movilidad Urbana y a 
Policía Local, para que lo estudien. 

La Sra. Presidenta dice que lo primero que tendríamos que hacer es iniciar un expediente y 
mandarlo a Movilidad Urbana . 

. D. Adolfo Lahoz (AVV Montes de Valdespartera) solicita a la Junta Municipal que se ponga en 
contacto con el Ayuntamiento de Zaragoza para saber si se ha concedido también el permiso de 
obras de la licitación de las obras de la oficina postal que da selVicio al Distrito Sur. 

Dña. Rosa María Burgos (Vocal ZeC) pregunta por la zona de aparcabicis, si se va hacer este año. 

Dña. Consuelo Andres, (Los Sauces de Montecanal), pregunta por el edificio aliado de la parada 
del tranvía, en Mago de Oz, ya que no saben lo que es. 

Dña. Consuelo Andres, (Los Sauces de Montecanal) pregunta si hay alguna petición de poda de 
árboles. 

La Sra. Presidenta dice que en el Pleno de octubre, se quedó y consta en las dos actas que se pidió, 
de varias zonas del Distrito y solicité fotografías y ubicación, pero no lo ha mandado nadie. De 
nuevo solicita que se mande con un correo a la Junta Sur. 

Dña. Consuelo Andres, (Los Sauces de Montecanal) también pregunta por el mantenimiento del 
parque canino. Ellos son los que están preocupándose del mantenimiento hasta ahora. 

Dña. Rosa María Burgos, (Vocal ZeC) pregunta si desde el Ayuntamiento de Zaragoza o desde el 
Distrito se podrían realizar visitas guiadas a la estepa. 

La Sra. Presidenta, dice que si se tiene alguna documentación que la pasen a la Junta y la podemos 
enviar a Medio Ambiente. 

Dña. Consuelo Andrés (Los . Sauces de Montecanal) comenta que en la zona de las ferias sigue 
habiendo suciedad. 
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La Sra. Presidenta le comenta que se mandará oficio a Limpieza Pública. 


La Sra. Presidenta da por finalizada la sesión plenaria agradeciendo la asistencia a los presentes. 


Se levanta la sesión a las 20,07 horas. 

LA SECRETARIA 
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